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教育長

①次期町長選挙へ出馬しないと第１回定例会（３月議
会）で突然発表したが、その真意について問う。

②役場新庁舎建設の進捗状況について問う。

大久保町長の
町政の姿勢に
ついて

町長

教育行政につ
いて

　伊田教育長は、大久保町長の後継者として来年１０
月の町長選挙への出馬を予定し行動している様である
が、教育長としての責務について問う。

2 久保　量
(議席番号２番)

3 美島盛秀
(議席番号14番)

町長

　堆肥のペレット化ついて、現状と今後の計画を問
う。

②畑かん整備事業完了後の事業計画について問う。

③西部地区における新規畑総整備事業の可能性につい
て問う。

①役場新庁舎建設の進捗状況及び今後の予定について
問う。

伊仙町役場新
庁舎建設につ
いて 町長

町長

畑地帯総合整
備事業及び畑
地かんがい整
備事業につい
て
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質問事項 質問の要旨

樺山　一
(議席番号13番)

教育行政につ
いて

1

①学校給食センターの建設計画が予定されているが、
現在の進捗状況について問う。

町長
教育長

②教育長を任命するにあたり、任命者の基本的な考え
方について問う。

③教育長の職務及び服務について問う。

ア）３月１６日～１７日に関西において「徳之島祭り
IN尼崎」が開催されており、そのイベントへ町関係者
と共に参加されているが、教育長の立場でぜひ参加す
る必要があったのか問う。

イ）教育長を辞して、町長選挙へ出馬すると聞いてい
る。また、数名の方に支持依頼を行っている様である
が、教育長として服務違反になると思われるが考えを
問う。

①町内における畑かん整備事業の進捗状況と整備計画
及び同意取得率について問う。

堆肥センター
運営について
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　堆肥センターの運営状況について問う。

①春植え、夏植えに対する堆肥や化学肥料の助成計画
について問う。

②地球温暖化による作物への影響があると考えられる
が、今後の農業振興をどのように考えているのか問
う。

③糖業振興会における業務上横領事件の訴訟につい
て、詳細を問う。
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町長

②さとうきび黒穂病の発生状況及び対策について問
う。

③人口減少対策としての移住・定住者支援策について
問う。

5 清　平二
(議席番号７番)

子育て支援及
び移住者支援
について

4 大河善市
(議席番号３番)

住宅整備計画
について

①公営住宅及び定住促進住宅整備計画について問う。

町長

町長

農業政策につ
いて

②阿三カシナトウ団地の今後の整備計画について問
う。

①さとうきび農家支援事業の資材購入助成について問
う。

質問事項 質問の要旨

3 美島盛秀
(議席番号14番)

農家支援事業
について

町長

町長

①子宝の町としての婚姻・出産・子育て支援策につい
て問う。

②保育料無償化について問う。

　本町のラスパイレス指数は鹿児島県で最下位のよう
であるが、改善計画があるのか問う。

①現時点での各種基金（一般会計分）の残高を問う。

②積み立てられた基金に関し、今後の活用計画を問
う。

職員の給与に
ついて

基金積み立て
について
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6 井上和代
(議席番号１番)

町長

町長

町道・農道の
整備について
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質問事項 質問の要旨

各種大会等の
対応について

令和６年第２回定例会開会に伴う一般質問通告(確定版）です。

（今定例会の一般質問通告者は、６名です。）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 令和６年６月７日（金）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　伊仙町議会議長　前　徹志

②伊仙町として更に知名度を上げるための取組みが検
討できないか問う。

①町道や農道の整備、管理はどのようになされている
のか問う。

②カーブミラーや停止線等の整備について、どのよう
な対策を取られているのか問う。

③大雨や台風等によってできた道路の水たまりへの対
応について問う。

①郡内において持ち回り開催される各種大会等への対
応に関し、町全体としておもてなしや支援が検討でき
ないか問う。


